

Alles, was zählt, ist Neugier!

Kantabend zum Tag der Pressefreiheit mit Pauline Faust

„Ich duze dich mal, so alt bist du ja noch nicht!“

Vor ein paar Jahren war Pauline selbst noch Schülerin an unserer Schule. Zum Tag der Pressefreiheit, dem 03. Mai 2023, kehrte sie, mit Informationen aus ihrem Alltag und zu ihrem Werdegang als Journalistin, an die Schule zurück.

Der Abend begann mit dem Staatenranking für die größte Pressefreiheit: Deutschland ist, aufgrund von vermehrten Angriffen auf Journalisten, fünf Plätze abgerutscht und somit auf Platz 21. Auch Pauline ist ein Ziel von Hass-E-Mails und Drohungen, doch lässt sie sich davon nicht unterkriegen. Sie erzählte auch von ihrem früheren Engagement in unserer Schülerzeitung. Ihr Weg begann bereits in jungen Jahren. Spätestens durch ein Interview mit einem Journalisten und einem Praktikum im Sommer war sie sich ihrer beruflichen Zukunft sicher. Es gibt verschiedene Möglichkeiten, in den Journalismus einzusteigen, zum Beispiel über ein Volontariat oder durch das Besuchen einer Journalismus Schule. Der wohl gängigste Weg ist der über ein Studium. Uns gibt sie die Tipps jetzt schon, bei Schülerzeitungen zu schreiben, Praktika zu machen, ein Interessengebiet zu entwickeln und vor allem stets neugierig zu sein und nachzufragen! Und diese Chance bot sich uns auch gleich im Anschluss, als wir die Möglichkeit hatten, Fragen zu stellen und kritisch nachzuhaken.

Angesichts des interessanten Themas war es schade, dass nur wenige Schüler zum Kantabend kamen. Pauline lieferte gute Einblicke in das Leben eines Journalisten. Mit Erzählungen von Hasskommentaren bis Praktika in den Sommerferien konnte sie gut eine Stunde füllen, sodass den Zuhörern nicht langweilig wurde. Es war wirklich interessant und ein Muss für alle Zeitunginteressierten.

Danke an Pauline Faust für den schönen Mittwoch-Abend!

Julie, Richard, Lena, Emil, Niclas, Leleth aus der 8G